



# Mi compromiso es con la autonomía: Omar Mejía

Avala comisión su cargo como subgobernador de Banxico; se prevé lo vote hoy la Permanente

**LEONOR FLORES**

—cartera@eluniversal.com.mx

Omar Mejía Castelazo se comprometió a preservar la autonomía del Banco de México (Banxico), porque sólo con independencia se puede atacar la inflación que ha sido un flagelo para todas las economías en el mundo.

Así lo manifestó en su comparecencia ante la Tercera Comisión de Trabajo de Hacienda de la Permanente del Congreso de la Unión, donde senadores y diputados aprobaron el dictamen de su nombramiento como subgobernador del banco central.

Recibió 10 votos a favor y seis abstenciones del PRI, PAN y PRD. El dictamen aprobado por mayoría fue remitido a la Mesa Directiva del Congreso, y se espera que hoy sea analizado.

De ser aceptado podría rendir protesta del cargo este miércoles



Omar Mejía Castelazo afirmó que vigilará el tema inflacionario y preservará la autonomía de la autoridad monetaria. La imagen, cuando era subtesorero de la Federación.

en la Comisión Permanente que está sesionando en San Lázaro.

En la reunión de trabajo el tema de mayor interés que le plantearon los legisladores fue el de la autonomía, a lo que Omar Mejía respondió que tanto en la teoría como empíricamente, los bancos

centrales que gozan de mayor autonomía son los que atienden mejor el problema inflacionario.

Enfatizó que lo mejor que pueden hacer los bancos centrales es justamente enfrentar el problema de la inflación y la estabilidad, que es un bien público de largo

**OMAR GARCÍA CASTELAZO**  
Economista

**"Yo estaría atendiendo este problema [de la inflación] de manera muy puntual y hacia delante velar por el desarrollo del sistema financiero"**

plazo para las sociedades y que la economía pueda funcionar de manera adecuada.

Al mencionar sus líneas de trabajo garantizó que vigilará el tema inflacionario puntualmente, preservará la autonomía de la autoridad monetaria y ayudará a consolidar el régimen de metas de inflación. "Yo estaría atendiendo este problema de manera muy puntual y hacia delante velar por el desarrollo del sistema financiero", ponderó.

Sobre todo, dijo que trabajará por hacer que la inflación regrese a su meta de 3%, porque Banxico tiene todas las herramientas a su alcance para lograrlo.

Aseguró que pondrá todo su empeño, experiencia y conocimiento para que la política monetaria pueda sortear los desafíos que enfrenta con la inflación.

También contribuirá a evaluar lo que se ha avanzado en materia de comunicación y proponer alternativas para que Banxico pueda transmitir de una mejor manera sus decisiones.

Mejía es economista egresado de la UNAM tras realizar la tesina titulada *Estudio sobre el desempeño de la gestión de deuda pública para el Distrito Federal del periodo 2006-2012 desde la perspectiva DeMPA*, que son las siglas en inglés de Debt Management Performance Assessment, una metodología para la evaluación de la gestión de la deuda.

Los registros de tesis de 2014 de la Máxima Casa de Estudios indican que su asesora fue Luz Aydee González Alvarado, profesora de la Facultad de Economía. Completó estudios de la Maestría en Economía de la UNAM, pero aún no cuenta con el título. ●